



Ofende a la inteligencia victoria pírrica de legisladores de Morena en Washington

[ADRIANA MORENO](#)



La RETAGUARDIA

ADRIANA MORENO

¡Qué curioso!, el presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, **Gerardo Fernández Noroña** sabe mucho de lo que es el turismo legislativo, sin embargo, cuando levantó la mano, -y fue el primero-, para sumarse a la delegación de legisladores que viajaron a Washington, ¡lástima!, que sus propios correligionarios lo vetaron y eso que el controvertido y flamante morenista les hubiera podido ilustrar en eso de viajar en “bussines class” en una comisión de “trabajo” y en realidad, irse de shopping por decir lo menos.

Y eso precisamente fueron a hacer algunos de los legisladores que estuvieron en Estados Unidos, según ellos, para tratar de evitar que los congresistas norteamericanos aprobaran el impuesto del 5 por ciento a las remesas que envían los paisanos a nuestro país.

Lo que ofende la inteligencia, es que senadores como **Alejandro Murat**, presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara Alta; **Ignacio Mier** y la consentida, **Andrea Chávez** hayan promocionado con “bombo y platillo” que fue logro de ellos que el impuesto que se impondrá a las remesas se redujo del cinco al 3.5 por ciento.

Desde luego el que tampoco se quedó atrás fue el embajador de México en Estados Unidos, **Esteban Moctezuma Barragán**, que por cierto ha tenido una labor muy cuestionable, pasiva, como representante diplomático.

Estos flamantes senadores del partido Morena estuvieron en Washington para tomarse la foto porque nunca se reunieron con gente del círculo cercano de **Donald Trump**.

Alejandro Murat se fugó a escondidas del PRI una vez que dejó de ser gobernador de Oaxaca. Logró colarse hasta la presidenta **Claudia Sheinbaum** y como pago a lo que podría calificarse como



versatilidad política de Murat, así como por sus encendidas defensas a todas las aberraciones que promueve el partido Morena le dio la Comisión que preside.

Ignacio Mier Velazco es sin duda, un personaje singular que siempre ha tendido a autovanagloriarse, baste con revisar lo que dijo durante su viaje a Estados Unidos: “México encabezó el esfuerzo legislativo con representantes y diplomáticos para lograr que el impuesto a las remesas pasara del 5 al 3.5 por ciento; se turna al Senado de Estados Unidos, donde esperamos, producto de las diferentes reuniones que sostuvimos en estas 48 horas, se logre la eliminación o, al menos, otra reducción significativa al impuesto”

Lo mejor será que el senador Mier despierte porque definitivamente no fue logro de los legisladores mexicanos por lo que la pregunta no sobra: ¿a quién quieren engañar?

Desde su paso por la Cámara de Diputados, todo fue dislate tras dislate. Un detalle, recientemente el exdiputado morenista por Puebla, **Benjamín Saúl Huerta**, cercano a Mier, “fue condenado a 22 años de prisión por el delito de violación en agravio de un menor y en aquellos tiempos de la Cámara de Diputados, sobre este caso el senador Ignacio Mier opinó que como se trataba de la vida privada de Huerta, pues no había que meterse.

Y qué decir de la no menos flamante senadora **Andrea Chávez**, que con todo y que recibió el regaño de la presidenta Claudia Sheinbaum por andar haciendo actos anticipados de campaña, no tuvo empacho alguno en adjudicarse también como logro suyo la reducción en el impuesto a las remesas y si fue a Washington, son obvias las razones por las que viajo, si se trata de la consentida de consentidas.

En suma, no se puede considerar una victoria lo que a todas luces constituyó un revés, una derrota y puede decirse que también una victoria pírrica porque el gabinete de Donald Trump “ni un lazo les echó

MUNICIONES

*** No como novia del frustrado e incapaz del director del Metro, **Adrián Ruvalcaba**, reapareció la siempre controvertida **Sandra Cuevas Nieves**, exalcaldesa en Cuauhtémoc y se lanzó duro y directo en contra del presidente de la Junta de Coordinación Política, (JUCOPO), de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal** porque, dijo, ya tomó las riendas de la alcaldía Cuauhtémoc. “Ya tiene a todo su personal de confianza haciendo el gobierno real de la Alcaldía, operando vía pública, operando obras. Es nuevamente el que manda en esa demarcación”. Eso es algo que la señora Cuevas tendría que demostrar, quién sabe cuándo lo hará pero agregó en sus señalamientos al decir que si le pasa algo a ella o a su familia, el diputado Monreal es el responsable.